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"Me llamó mucho la
atención el lema,
Hágase en mí según
tu palabra, porque
estoy en ese proceso
de discernir"

Zugeilys Sobenis tiene 26 años,
es panameña y está feliz de ser
peregrina en la JMJ 2019
porque para ella es un espacio
en el que puede discernir y ver
la voluntad de Dios en su vida,
al igual que muchos jóvenes del
mundo. "Me llamó mucho la
atención el lema, Hágase en mí
según tu palabra".
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Zugeilys Sobenis tiene 26 años y es
oriunda de Veraguas, la única
provincia del istmo panameño que
tiene costas tanto en el Pacífico como
en el Atlántico. Supo de la Jornada
Mundial de la Juventud (JMJ) porque
se lo contó un amigo.

“No sabía nada de la JMJ”. “Así que
comencé a investigar qué se hacía,
cómo se hacía y el impacto que deja
en los jóvenes cada JMJ".

“Me llamó mucho la atención el
lema, ‘Hágase en mí según tu
palabra’, porque estoy en ese proceso
de discernir y ver su voluntad en
mí”, dice Zugeilys y comenta que el
solo hecho de que el Papa Francisco
venga a visitarnos a Panamá ya
emociona.



“Creo que la mayor influencia de la
JMJ en mi vida es ver cómo otros
jóvenes como yo están en la misma
lucha, cómo tenemos las mismas
incertidumbres y cómo, a la vez,
entendemos que Él nos ama y que lo
importante es perseverar y
discernir".

De todas las actividades de la JMJ,
Zugeilys espera especialmente el
momento de la vigilia “porque nunca
he estado en algo tan aventurero…
solamente estar allí por Amor.
Enfrentarme a lo que tenga que
enfrentar −incomodidades de todo
tipo− por amor a Él”.
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